

# 2012年3月10日 奄美大島しまのがっこう 参加者アンケート結果

(参加31名中、23名回答)

	合計	比率	回答数
<b>①年代・性別についてお尋ねします</b>	31人中		
(1) 年代	23		
20代以下	4	17%	
30代	2	9%	
40代	7	30%	
50代	5	22%	
60代	4	17%	
70代以上	1	4%	
(2) 性別	23		
男性	16	70%	
女性	7	30%	
<b>②しまのがっこうをどのようにお知りになりましたか(複数回答可)</b>	26		
チラシを見て	1	4%	
知人に聞いて	4	15%	
メールリスト	7	27%	
島交流の会ホームページ	2	8%	
他のホームページ	2	8%	
Facebook	4	15%	
Twitter	0	0%	
その他	6	23%	
<b>③しまのがっこうへの参加の目的は(複数回答可)</b>	33		
島のことを知りたい	18	55%	
旅行を検討	2	6%	
移住を検討	6	18%	
ビジネスを検討	3	9%	
その他	4	12%	
<b>④奄美大島について感じたこと、思ったことをお聞かせください</b>	21		
1度行っていますが、また行きたいですね			
赤ちゃん連れで集中して聞くことができませんでしたが、行ってみたいと思いました。			
奄美大島、与路島			
奄美のことを知れてよかったです。島の文化や魅力をもっと知りたいです。			
加計呂麻、与路、請のお話もほしかった。それ以外は5です。			
観光だけではない「何か」の発見が楽しそう			
興味を引かせて内容を説明してとてもおもしろかったです。			
効率良く学ぶことができました。			
自然がきれいですね。人のつながりも、あたたかそうです。			
島の自然が素晴らしいので是非長く滞在できる機会を作りたいと思いました。			
島の歴史に関心が沸きました。機会があればもっと深掘ってお話うかがいたいです。			
出題にそって色々学べて楽しかったです。またぜひ、行きたいと思います。			
準備等おつかれ様でした。縁がつながっていけると幸いです。			
是非旅行したいと思いました。			
勉強になりました。おもしろかったです			
ぼやっとしたイメージでしたが観光を楽しめそうで、具体的に想像できた			
まったくなにも知らない中でとび込んで参りましたので少しいろいろ知ることができありがとうございます			

「奄美大島に持っていくと楽しめる知識」という内容は素晴らしかった。幅広いテーマを扱い、コンパクトにまとめられていたので、グイグイと話に引き込まれていった。沖縄や屋久島など有名島と比べると、奄美大島はイメージも希薄で地味な印象だが、やはり島の人が島視点で魅力を語りかけてくれるのは、島をより身近に感じさせてくれる。(それもこれも豊さんの魅力があってこそ)ただ、加計呂麻・与路・請の扱いは、告知されていたものより極端に少なかった。一般的に、加計呂麻・請・与路の情報は少ないので、この機会にと期待していたので残念だった。

人間の温かさと歴史の深さを知りました。

「奄美を見て回る時は地元の人と一緒にが良い」という豊さんの話しの奥深い理由を聞いて、とことん奄美の島が好きなんだなー、やはり生まれて住んでいる島人から直接聞くに勝る話はないと思いました。いままでよりも奄美大島までの距離が近くなったと思います。去年は行きそびれたので、早く行きたいですね。

<b>⑤本日のしまのがっこうの全体の評価を教えてください</b>	<b>22</b>		
5	14	64%	
4	5	23%	
3	2	9%	
2	1	5%	
1	0	0%	

**⑥今回の感想、今後どんながっこうをやったらよいか、意見・希望・提案など** **11**

あまみ大島のことにもわからない状態で参加しましたが、歴史的なことや方言や地図など盛りだくさんで楽しかったです。どうもありがとうございました。

移住する立場からの心配不安情報を重点にした所のアドバイスもほしい(最後につけ加えてくださりありがとうございます)

今回講師の豊さんがすばらしかったです。(具体的な数字なども見えて良かった)

島のことを知れて、また、いろいろな方と島のお話ができ、すごく楽しかったです。また参加させていただきたいです。

大変たのしい会でした

楽しい会合で、参加して良かったと思いました。「島のがっこう」は初めての参加でしたが、これからも参加させてもらいたいと思います。

豊さんの話が非常に分かりやすく、質問への回答も的確で大満足でした。

「何でもあり」ですが、冒険心をくすぐる「ワクワク感」を講師、スタッフ、参加者で共有できるイベントであり続けるべきだと思います。

子供向けという視点で行うのは面白そうだと思います。できれば近場の島に行って半日ワークショップするなど。

奄美や島に興味を持つ大勢の方々に集まっていたいただき、そして、豊先生の講義に惹かれた方が多かったようで良かったです。奄美についての知識だけでなく、しばし南の島の雰囲気や島時間に浸っていただくことが出来たらよいと思っていましたので。子どもさんも大勢来てくれてよかったです。

<b>⑦しまのがっこうメンバーリストについて</b>	<b>22</b>		
登録済み	14	64%	
登録したい	7	32%	
登録したいと思わない	1	5%	

<b>⑧しまのがっこうFacebookグループについて</b>	<b>20</b>		
参加済み	11	55%	
参加したい	3	15%	
Facebookはやらない	6	30%	

※集計に当たり、同じ内容の回答は一つにさせていただきました。